

Le prix annuel de santé est remis à des hommes de science cubains



La Havane, 27 novembre (RHC).- Aracelys Lantigua, spécialiste de premier et de second degré en Génétique Clinique, a reçu le Prix au Mérite Scientifique que décerne le Ministère cubain de la Santé Publique.

Aracelys Lantigua, qui est également professeur et chercheuse à l'Université des Sciences Médicales de La Havane a reçu ce prix en raison de sa contribution à la formation de presque 160 spécialistes en Génétique Clinique et de plus de 900 masters en assistance génétique.

L'autre Prix au Mérite Scientifique est revenu à José Emilio Fernández-Brito, directeur du Centre de Recherches et de Référence d'Athérosclérose de La Havane et président de la Société Cubaine de cette spécialité.



Radio Habana Cuba